
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1855回　　例　　会　（11月20日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ

幹 事 報 告

　　　　　　　　　　　①理事会にて次々年度会長
　　　　　　　　　　　　予定候補者選出
　　　　　　　　　　　　2005年度　内山俊夫会員
　　　　　　　　　　　　　（幹事）山本憲作会員
　　　　　　　　　　　　2006年度　小池利昌会員
　　　　　　　　　　　　・内山会長候補――
　　　　　　　　　　　　　　少しずつ、着実にが
　　　　　　　　　　　　　　んばっていきたい。
　　　　　　　　　　　　・山本幹事候補――
　　　　　　　　　　　　　　燃える１年をやりた
　　　　　　　　　　　　　　い。
②R . I . 第２０５７地区、日豪青年相互訪問派遣団の
　希望者あれば、事務局まで申し込んで下さい。

　　　　　　　　　　　①プログラム決定
　　　　　　　　　　　　11月27日…休会
　　　　　　　　　　　　12月４日…年次総会
　　　　　　　　　　　　12月11日…クラブフォー
　　　　　　　　　　　　　　　　　ラム
　　　　　　　　　　　　12月18日…クリスマス例
　　　　　　　　　　　　　　　　　会・イズム
　　　　　　　　　　　　１月11日…３クラブ合同
　　　　　　　　　　　　　　　　　賀詞例会
　　　　　　　　　　　②12月13、14日
　　　　　　　　　　　　　　　　　ゴルフコンペ
　　　　　　　　　　　③長島年度決算報告配布

委 員 会 報 告

Ａ・・・どの項目も異常なし。
Ｂ・・・一つか二つ異常あるが、生活に注意しなが
　　　　ら様子を見る。
Ｃ・・・要精検。要治療の人。

４１名中、Ａ…７名（１７％）
　　　　　Ｂ…１９名（４６％）
　　　　　Ｃ…１５名（３７％）

年１回は胸部レントゲン撮影が必要と思う。十分、
健康管理に留意されたい。

健康管理委員会　　島田委員

第１２回行田ロータリー会長杯少年サッカー大会が、
盛会裏に実施された。こどもたちのひたむきな姿に
感銘した。

社会奉仕委員会　　持田委員長

①１業種１人の制限無くなり、会員とシニア会員の
　区分が無くなり、すべて正会員となる。従って今
　後、正会員と名誉会員とになる。
②「職業分類表（案）」作成。職種の変更や氏名等
　の訂正あれば、今月中に申し出下さい。これが来
　年度計画に添付するものとなる。

職業分類委員会　　小山委員長

①「ロータリーの友」１１月号３～７ページに、５
　月の文化講演会要旨が掲載されているのでご覧下
　さい。
②１１月１５日付けの埼玉新聞に、「市立図書館に
　１０００冊寄贈。志茂田景樹読み聞かせ・講演会」
　の記事掲載された。約４００名入場。ほとんど親
　子で参加し事業の趣旨が叶えられた。市長も蔵書
　３０万冊の早期実現を言われた。読書ボランティ
　アはじめ多くの人の協力をいただいた。市民の中
　にロータリー理解者を増やすことが今後とも大事
　なこと。
③１１／２７に最終まとめの委員会予定。

100周年記念事業委員会　　渡辺委員長

※木村委員長は、大動脈瘤手術で東京女子医大病院に入院中。

正会員数　　　７３名
出席免除者　　１４名
本日の出席者　４２名

内規出席者　　１１名
メークアップ　　６名
出席率　６２．７１％

出 席 報 告



ニコニコ報告

合計　１２８，０００円

●小池甚太郎　産業功労賞を受賞しました。

●結婚祝い有り難うございます。

　江袋秀行、大島行雄、川崎道賢、諸貫健一

　小山博、清水義夫、山本栄治、山本憲作

●誕生祝い誠に有り難うございました。

　植田信男、真貝俊英、清水泰治

●武笠邦之助　１１月６日、宮中豊明殿に於いて、

　天皇陛下より瑞宝章単光賞を授与されました。永

　年に亘り消防団活動に貢献したことを認められた

　為と思います。

●石塚喜助　武笠会員、瑞宝章受賞おめでとうござ

　います。

●渡辺栄一　志茂田景樹の公演成功有り難うござい

　ました。

●長島隆行　結婚・誕生の会員皆様おめでとうござ

　います。

●永島健雄　おかげさまで、行田RC２００５年度、

　２００６年度会長予定者が決定しました。誠に有

　難く、又、内山会員にはお礼申し上げます。

●島田悦男　欠席が多くて済みません。

●本日早退させていただきます。

　冨田久雄・渡辺栄一

●諸貫健一　本日卓話させていただきます。

●諸貫会員卓話有り難うございます。

　森島明文、山田晃、福島伸悦、内山俊夫

　長島隆行、大谷浩一、小池利昌、中島捷二

　黒渕陽夫、鈴木康夫、廣川和夫、武田和則

　古橋一廣、持田朋春、碓井勝也、清水治雄

　小澤瑛

●湯本会長　小池甚太郎会員、産業功労賞受賞おめ

　でとうございます。

●小林幹事　足下の悪い中、例会出席有り難うござ

　います。小池甚太郎会員、産業功労賞受賞おめで

　とうございます。

卓　話

　　　　　　　　　　　・「ロータリーの友」委員
　　　　　　　　　　　　として貴重な体験をした。
　　　　　　　　　　　　委員は１クラブ１人、つ
　　　　　　　　　　　　まり、ガバナーと同じ数。
　　　　　　　　　　　・年７回東京ＡＢＣ会館で
　　　　　　　　　　　　開催。義務として、
　　　　　　　　　　　　①毎回の「友」の読後感
　　　　　　　　　　　　　想文をメールで会へ送
　　　　　　　　　　　　　る。
　　　　　　　　　　　　②「地区のたより」欄の
　　　　　　　　　　　　　クラブの活動内容につ
　　　　　　　　　　　　　いて何か書いて提出す
　　　　　　　　　　　　　る。
　　　　　　　　　　　　と言う二つ。
・第１回はガバナー会議と一緒の日にに開かれた。
　台風で４クラブ欠席３１クラブ出席。自己紹介が
　長くて意見発表の時間が無くなり、一人３分とさ
　れた。私は「北海道は２４時間かけてくる。意見
　は３分間とは運営がまずい」と意見を言った。そ
　の翌年から、全国を東西２ブロックに分け開催す
　るようになった。当日司会をやっていた東京ガバ
　ナーの配慮だと思いさすがと思った。
・他クラブが、メークアップを好くやっている様子
　を見て、少なくとも分区内は回ろうと思い妻沼ク
　ラブに行った。新年会であったが和気藹々の雰囲
　気に酒も飲まずに２時間もお世話になってきた。
・熊谷南クラブでは、「２５７０地区ロータリーの
　友委員、諸貫健一会員来る」の横看板で歓迎され
　驚いた。
・熊谷クラブ・日高クラブの会報を回覧しています
　が、「ニコニコ」が大変大切にされている。行田
　クラブでは額が非常に多いのにその扱いが雑と思
　う。考えるべき点と思う。
・「友１１月号」のＳＰＥＡＣＨ欄に行田クラブの
　文化講演会要旨「ドイツ人から見た日本」が載っ
　ているが、地区大会のでなく単独クラブの文化講
　演がここに載ったと言うことは記憶にない出来事
　で驚いている。渡辺さんの根回しと小池パストガ
　バナーの存在があるものと思うが、もう一つ、友
　の編集委員が「借りを返した」という推測をして
　いる。かつて、自分が、地区大会で高橋ガバナー
　の司会したパネルデスカッションのまとめ原稿を
　依頼されて、テープを借りたりしてまとめて送っ
　た。しかし、その後音沙汰なしになっていたこと
　があり、今回それとの関連を思った次第です。
・友の代金２００円は安いか高いか。運営上（値上
　げを）検討したいと考えている。

雑誌委員長　諸貫健一会員

小林一好会員
福島伸悦会員
古橋一廣会員

米山功労賞



写写 真真 館館
第1855回例会

マルチフル・ポールハックス
　　　　　　・フェローピン賞

結婚記念日祝い 誕生日祝い

清水義夫 会員・江袋秀行 会員・山本憲作 会員
大島行雄 会員・諸貫健一 会員・小島一男 会員
小池英輔 会員・小山博 会員

島崎政敏 会員・植田信男 会員・清水泰治 会員
木村義 会員・島田悦男 会員・真貝俊英 会員

代表挨拶（小山博会員）

４４年経ちましたが、毎日新鮮な気持ちで妻と協力しあってがんばっております。

清水治雄 会員

例会風景




